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令 和 ２ 年 第 ２ 回 美 郷 町 議 会 臨 時 会

議事日程（第１）
令 和 ２ 年 ８ 月 ２ ６ 日

午前１０時３０分開議

日程第１ 会議録署名議員の指名

５番 黒田 仁志議員

７番 甲斐 秀徳議員

日程第２ 会期の決定

８月２６日 ～ ８月２６日 １日間

日程第３ 報告第７号 専決処分の報告について

報 告

日程第４ 承認第８号 令和２年度美郷町一般会計補正予算

（ 第 4 号 ） の 専 決 処 分 （ 専 決 第 12 号 ） の

承認を求めることについて

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決

日程第５ 議案第 49 号 工事請負契約の締結について

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決
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日程第６ 議案第 50 号 美郷町税条例の一部を改正する条例

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決

日程第７ 議案第 51 号 令和２年度美郷町一般会計補正予算

（第 5 号）
提案理由説明、 質疑、 討論、 採決

日程第８ 議案第 52 号 令和２年度美郷町国民健康保険病院事
業会計補正予算（第 2 号）

提案理由説明、 質疑、 討論、 採決
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会 議 録

令和２年８月２６日

午前１０時３０分開議

【事務局長 小田 広美】

「一同起立・礼」・・・・おはようございます・・・・ご着席下さい。

【議長 那須 富重】

改めまして、おはようございます。

令和２年美郷町議会第２回臨時会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。

県内においては、新型コロナウイルス感染拡大とそれに追い打ちをかけるように、

地球温暖化に伴う猛暑日が続き、本町では観測史上最高気温を記録し、河川の渇水

と水稲の渇水が心配されておりましたが、台風８号の接近の影響によりまして解消

されつつあります。漁業面では異常気象による海洋環境の変化によりサンマの価格

が高騰し、１キログラム１１，０００円、１匹１，０５０円のサンマの値が付いた

というニュースも流れておりました。

しかし、何よりいつまで続くのかわからない新型コロナによります健康被害と深

刻な経済打撃等、今までに経験したことのないことが現在も進行中であります。こ

の夏は家族、親族の皆さんの帰省の自粛をお願いするという前例のないお盆となり

ました。また教育の現場では、変則的な夏休みで就学の子ども達への影響も心配さ

れるなど問題は多岐にわたってきております。

この緊急事態の中で、この苦境を町民一体となって乗り越えなければならないと

考えているところであります。

【議長 那須 富重】

ただいまの出席議員は１０名であります。

なお、沖田 修一政策推進室長から、公務出張のため、欠席の申し出がありまし

たので、これを受理しました。

【議長 那須 富重】

これから、本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配布のとおりであります。

【議長 那須 富重】

日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の署名議員は会議規則第１２７条の規定によって、５番 黒田 仁志議

員、７番 甲斐 秀徳議員を指名します。

【議長 那須 富重】

日程第２ 会期の決定を議題とします。

この件につきましては、議会運営委員会において検討がなされておりますので、

委員長より報告を願います。

【議会運営委員長 黒田 仁志】
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議長。

【議長 那須 富重】

議会運営委員長 黒田 仁志議員。

【議会運営委員長 黒田 仁志】

おはようございます。

令和２年第２回美郷町議会臨時会について、議長より諮問を受けました会期及び

日程につきまして、議会運営委員会は以下のように議長に答申しましたので、報告

いたします。

会期は本日１日間とし、議事日程はお手元に配布してあるとおりとしたところで

す。

以上で、議会運営委員長の報告を終わります。

【議長 那須 富重】

委員長の報告が終わりました。

お諮りします。

本臨時会の会期は委員長の報告のとおり本日１日間にしたいと思います。これに

御異議ありませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

異議なしと認めます。

したがって、会期は、本日８月２６日の１日間に決定いたしました。なお、日程

につきましては、お手元に配布のとおりであります。

上着を脱ぎたい方は、脱ぐことを許します。

本日、報道用の写真撮影等の申出がありましたので、これを許可しました。

【議長 那須 富重】

日程第３ 報告第７号 専決処分の報告についてを議題とします。

本案について、町長から報告があります。

これを許可します。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

みなさん、おはようござます。

９月議会定例会を前にして臨時議会を開催させていただきました。ありがとうご

ざいます。

今、議長の方から多々、諸情勢についてお話がありましたけど、本当にコロナウ
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ィルス、それと熱中症、それに今後予想される台風。色んな形が今後厳しい条件の

中で出てくるのかなあというふうに思うところであります。しっかりとした対応を

していきたいと思いますので、議員各位のご協力、またご理解をお願いしたいと思

っておりますので、よろしくお願いします。

その中で、この台風８号が恵みの雨ということで、ちょうど湿補給を迎えて、雨

が欲しいなあという時にこういう形で来る台風はいいかなあと思っておるところで

ありますが、それ以外は適当な雨を降らせるということだけを願っているところで

あります。

それでは、報告第７号 専決処分の報告について ご説明をいたします。

この契約は、令和２年２月１４日に「株式会社 南郷開発」と契約を締結しまし

た、令和元年度 元年災 台風１７号 第 1 号箇所 奥地林道 熊路・荒木谷線 災害復

旧工事の変更契約であります。

主な変更理由としましては、掘削の際に不安定な表土を除去したところ、当初想

定していた法面形状と異なり、現場吹付法枠面積が増となったことから、工事請負

代金１９４万６,３２７円を増額するものであります。

以上、地方自治法第１８０条第１項の規定により専決処分を行いましたので、同

条第２項の規定により報告をいたします。

以上であります。

【議長 那須 富重】

以上で、報告第７号の報告を終わります。

【議長 那須 富重】

日程第４ 承認第８号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第４号）の専決処

分（専決第１２号）の承認を求めることについて を議題とします。

【議長 那須 富重】

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

それでは、承認第８号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第４号）の専決処

分（専決第１２号）の承認を求めることについて 提案理由を説明いたします。

県では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、県下全域の食事提供施設を

運営する事業者に対し、８月１日から８月１６日まで１６日間の休業要請を行いま

したが、要請期間終了後、当該要請に応じた事業者に対し速やかに協力金等の支給

ができるよう措置しておく必要があることから、係る予算を専決処分し、歳入歳出

予算の総額に、それぞれ３６０万円を追加し、歳入歳出予算の総額を、９４億２，

１３１万１，０００円としたものであります。

歳入につきましては、県支出金として、商工費県補助金に感染症対策休業要請等
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協力金事業補助金 １８２万５，０００円を追加、財政調整基金繰入金に、１７７

万５，０００円を追加しました。

歳出につきましては、商工費の商工振興費に、休業等の協力を行った食事提供施

設を運営する事業者に対する新型コロナウイルス感染症休業要請等協力金２４０万

円を追加し、併せて、当該協力金の交付金を受けた事業者のうち、業種別ガイドラ

インの遵守など感染防止対策を行う事業者を支援する新型コロナウイルス感染症感

染防止対策支援金１２０万円を追加しました。

これにより、令和２年度の一般会計予算の総額は、歳入歳出それぞれ９４億２，

１３１万１，０００円となりました。地方自治法第１７９条第１項の規定により専

決処分を行いましたので、同上第３項の規定により報告し、その承認を求めるもの

であります。

以上で、提案理由の説明を終わります。

【議長 那須 富重】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。質疑を許します。

質疑はありませんか。

（ 「質疑なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

それでは、質疑なしと認め､これで質疑を終わります。

これから討論を行います。討論はありませんか。

（ 「討論なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

討論なしと認め､これで討論を終わります。

【議長 那須 富重】

これから、承認第８号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第４号）の専決処

分（専決第１２号）の承認を求めることについての、採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 那須 富重】

本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 那須 富重】

起立全員であります。

したがいまして、承認第８号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第４号）の

専決処分（専決第１２号）の承認を求めることについては、原案のとおり可決いた

しました。
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【議長 那須 富重】

日程第５ 議案第４９号 工事請負契約の締結についてを議題とします。

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

続きまして、議案第４９号 工事請負契約の締結について の提案理由を申し上

げます。

この契約は、令和２年度 学校施設整備事業（町単・負担金・交付金）美郷町西

郷地区義務教育学校（仮称）校舎等増改築工事であります。

去る８月１８日、県内の A クラス８業者により指名競争入札を行った結果、議案
書のとおり、吉原建設株式会社と６億９，６３０万円で工事請負契約を締結するも

のであります。

本事業は、平成３０年度に基本設計を実施、令和元年度は実施設計及びプール等

改修工事を行っており、本年度校舎等の増改築工事を施工し、令和３年４月１日に、

西郷地区義務教育学校（仮称）として開校を予定しています。

今回の校舎等の増改築工事につきましては、令和３年３月３１日までの工期を予

定しています。なお、既存西郷給食センター解体工事及び解体工事に伴う外構工事

については別途発注とし、繰越を予定しており令和３年５月末頃に全ての工事が完

了するものと見込んでおります。

以上、今回発注いたしました工事につきましては、予定価格が５千万円以上であ

りますので、地方自治法第９６条第１項第５号及び「議会の議決に付すべき契約及

び財産の取得又は処分に関する条例」第２条の規定により、議会の議決を求めるも

のであります。

以上で説明を終わります。

【議長 那須 富重】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。質疑を許します。

質疑はありませんか。

【９番 園田 義彦】

議長。

【議長 那須 富重】

９番 園田 義彦議員。

【９番 園田 義彦】

今回、吉原建設ということでございますが、現在までの実績をふまえて、工期を

割ったような事例はないかどうか伺います。
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以上です。

【教育課長 石田 隆二】

議長。

【議長 那須 富重】

石田教育課長。

【教育課長 石田 隆二】

以前、美郷北学園も吉原建設さんだったんですが、その他、過去の建設、私が記

憶している中では工期を割ったという記憶は無いのですが。そういう風に確認して

おります。

【５番 黒田 仁志】

議長。

【議長 那須 富重】

５番 黒田 仁志議員。

【５番 黒田 仁志】

さっき全協で聞くのを忘れたのですが、いわゆる落札率は何％だったのかという

点。

それと、さっき給食センターは別途発注の５月末ぐらいの完成ということなんで

すが、その間の給食はどのようにまかなう予定なのかという点をまず教えて下さい。

【教育課長 石田 隆二】

議長。

【議長 那須 富重】

石田教育課長。

【教育課長 石田 隆二】

入札率は９８．９％になります。

給食センターについての別途発注につきましては、解体工事のみを別途発注いた

しますので、３月までには給食センターは新しいものができておりますので、給食

については問題ないかと思っております。

【５番 黒田 仁志】

議長。

【議長 那須 富重】

５番 黒田 仁志議員。

【５番 黒田 仁志】

了解しました。
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それと、最近気になるのが、割と低く入札いただいたのまではいいんですけど、

その後、結構補正で追加というのが多いなあというふうに思っているんですよね。

なんか最近多いなあと。これはやっぱりよろしくないんではないかと思いますの

で、ぜひそのあたりきっちり精査して追加があった場合「なんだこれは」と、やっ

ぱり強く言って欲しいなと。「この単価でやるっていったじゃん」ていうのは言わ

なきゃいけないと思うんで。

ちょっとその辺どのように対応するかをひとつお願いします。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

確かに建物でありますので、設計をした段階で変更が生じるということはまずあ

りませんので、結局受けた金額でそのまま完成を見る、これが通常だろうと思いま

す。

ただ、その中において諸物価というか建設資材等々が色んな条件によって高騰し

てきたと。当初想定されない場合、そういう部分で高くなってきたということの変

更はあり得る可能性はありますけど、それ以外は担当の方にそういう形でしっかり

やりなさいということで指示をしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

【議長 那須 富重】

ほかに質疑はありませんか。

【７番 甲斐 秀徳】

議長。

【議長 那須 富重】

７番 甲斐 秀徳議員。

【７番 甲斐 秀徳】

ご参考までにお聞きしたいんですけれども。

今度の校舎関係が、保育所、調理室、それから小学校と大体３つのパーツに分か

れていると思うんですが、その中でパート毎に分離発注というのは考えなかったの

かなというふうに考えているんですけれども。その考えなかった理由というのは。

まあ、一括の方が安いからという一言で終われば、それまでなんですけれども。地

域の産業の育成を考えた場合にも、やっぱりある程度のことも考える。

それから、プールのような状況の時にすごく人手が足らんでどうのこうのという

話も聞きましたので。やっぱりそういう状況をふまえた場合に、分離発注も可能じ

ゃなかったのかなと考えられますので、ご回答をお願いします。

【教育課長 石田 隆二】

議長。
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【議長 那須 富重】

石田教育課長。

【教育課長 石田 隆二】

以前に分離発注で行った工事もございましたが、今回、工期もあるんですけど、

やっっぱり分離発注で行う場合は、どうしても工事の現場の取り合い、期間の取り

合いというのが色々発生してしまって、調整に結構時間がかかってしまって、工期

がギリギリになってしまうということが過去にありましたので、今回については１

社にお願いして、スムーズな工事の進行をお願いしたいということで、こういった

形で１社にしたところであります。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

今、教育課長が申したとおりですが、やっぱり分離発注するとかさむということ

であります。それぞれの諸経費がつきますので。

それと、うちの中の木造の部分なんですけど、「匠の会」という会がありますの

で、取った会社にはうちの大工、そういう部分を大いに活用して下さいという申込

みはちゃんとしていますので、そこ辺は大丈夫かなとは思うところです。

それぞれ、木造部分はという話になって分離発注すると、色々工程会議等々で時

間がかかったりしますので、今回の場合は一括発注が良ろしかろうということで、

こういう形を取らせていただきました。

以上です。

【７番 甲斐 秀徳】

議長。

【議長 那須 富重】

７番 甲斐 秀徳議員。

【７番 甲斐 秀徳】

状況は大体把握しておるんけれども、そういう関係の中には、地元育成というの

がやっぱり非常に大事だろうというふうに考えています。やっぱりこのコロナ関係

で仕事がないということが大いにありますので、できるだけ下請けでも良いですか

ら多くの地域の方を使っていただくようにお願い申し上げて私の質問を終わります。

【８番 森田 久寛】

議長。

【議長 那須 富重】
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８番 森田 久寛議員。

【８番 森田 久寛】

私もあんまり詳しくないので、こういう質問はもし間違っていたら謝りたいんで

すが。

ここにも書いてあるように、第１回入札、第２回入札とありますよね。ＪＡ関係

で私が役員をしていた頃は、第１回目の入札で予備入札をして、２回目の入札で決

めていた例が多かったんですよね。

今は全て入札結果というのは一覧表として、１回だけの入札という事しか載って

いないですよね。今でもそういう予備入札的な物を含めて第２回目の入札というの

をやっているのか。それとも、全て第２回の入札というのはほとんどなくて１回の

入札だけで終わるのかどうか、そこをお聞きいたします。

【総務課長 下田 光】

議長。

【議長 那須 富重】

下田総務課長。

【総務課長 下田 光】

事前に入札の指名審査会を行う中で、１回で決定しております。

【８番 森田 久寛】

議長。

【議長 那須 富重】

８番 森田 久寛議員。

【８番 森田 久寛】

最近の入札結果というのは、全て内容を見ると僅差で入札してますよね。

というのは土木工事あたりは、ドローンで見ればそういう見積価格というのが自

動的に出るようになっているから、ほとんど価格というのは差が無いんですよとい

う話聞いたんですよね。

やっぱりこういう学校、建築関係においても予備的なそういう資料というのがあ

って、価格というのがものすごく縮まっているものなんでしょうか。

そこ辺をお聞きいたします。

【総務課長 下田 光】

議長。

【議長 那須 富重】

下田総務課長。

【総務課長 下田 光】

ただいまの入札では、あらかじめ予定価格を指名業者に公表してそれで入札を行
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っております。

以上です。

【議長 那須 富重】

ほかに質疑はありませんか。

【３番 川村 義幸】

議長。

【議長 那須 富重】

３番 川村 義幸議員。

【３番 川村 義幸】

色々な工事に携わっていて、この工事もそうなんですが、施工上の管理は多分設

計事務所任せになっているのかなと思うんですが、町としての管理者というのはい

るんですかね。

出来上がってから、後々不備の部分というのが色々なところで出てきているよう

な感じがあるんですが、そこらへんどうなんでしょう。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

町の担当田中君なんですけど、一級建築士ということで管理させてますので、は

っきりとした物事は言えると。やっぱり設計事務所さんに対しても、吉原建設さん

に対しても、しっかりと言えるものだと私は思っておりますので、適任者をこうい

うことが起こり得るという部分での異動も考えてということですので、そこ辺でそ

ういう資格を持ってますので、しっかりとした対処が出来るものと考えているとこ

ろです。

以上です。

【３番 川村 義幸】

議長。

【議長 那須 富重】

３番 川村 義幸議員。

【３番 川村 義幸】

わかりました。

本当に厳しい目で見ていただいて、後々いつまでも大事に使える物にしていただ

きたいなと思いますので、その辺の所よろしくお願いしたいと思います。

以上です。
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【議長 那須 富重】

ほかに質疑はありませんか。

（ 「質疑なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

質疑なしと認め､これで質疑を終わります。

これから討論を行います。討論はありませんか。

（ 「討論なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

討論なしと認め､これで討論を終わります。

【議長 那須 富重】

これから、議案第４９号 工事請負契約の締結について の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 那須 富重】

本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 那須 富重】

起立全員であります。

したがいまして、議案第４９号 工事請負契約の締結について は原案のとおり

可決しました。

【議長 那須 富重】

日程第６ 議案第５０号 美郷町税条例の一部を改正する条例 についてを議題

とします。

【議長 那須 富重】

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

それでは議案第５０号 美郷町税条例の一部を改正する条例について の提案理

由を申し上げます。
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地方税法等の一部を改正する法律が令和２年４月３０日に公布されたことに伴

い、関係する美郷町税条例を改正する必要が生じたため、改正するものであります。

今回の改正は、新型コロナウイルス感染症及びそのまん延防止のための措置が納

税者等に及ぼす影響の緩和を図るため、税徴収の猶予制度の特例、固定資産税の軽

減措置、軽自動車税の環境性能割の臨時的軽減の延長、寄附金控除の適用等の改正

を行うものであります。

以上で説明を終わります。

【議長 那須 富重】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。質疑を許します。

質疑はありませんか。

（ 「質疑なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

質疑なしと認め､これで質疑を終わります。

これから討論を行います。討論はありませんか。

（ 「討論なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

討論なしと認め､これで討論を終わります。

【議長 那須 富重】

これから、議案第５０号 美郷町税条例の一部を改正する条例について の採決

を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 那須 富重】

本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 那須 富重】

起立全員であります。

したがいまして、議案第５０号 美郷町税条例の一部を改正する条例について

は、原案のとおり可決しました。

【議長 那須 富重】

日程第７ 議案第５１号 令和 2 年度美郷町一般会計補正予算（第 5 号） につ

いてを議題とします。

【議長 那須 富重】

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。
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【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】

町長。

【町長 田中 秀俊】

続きまして、議案第５１号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第５号）につ

いて提案理由をご説明いたします。

この補正は、国の第２次補正予算成立に伴い､新型コロナウイルス感染症対策に係

る地方創生臨時交付金の追加配分が示されたことから、速やかに予算化し執行する

ための経費を計上したものであり、歳入歳出にそれぞれ１億１，１７２万９，００

０円を追加し、歳入歳出予算の総額を、９５億３，３０４万円とするものです。

歳入につきましては、国庫支出金のうち、総務費国庫補助金に新型コロナウイル

ス感染症対策 地方創生臨時交付金１億１，２４２万５，０００円、教育費国庫補助

金に学校保健特別対策事業費補助金２６７万５，０００円、あわせて１億１，５１

０万円を追加、財政調整基金繰入金から、３３７万１，０００円を減額しました。

次に歳出につきましては、総務費の一般管理費に支所来庁者の本所でのリモート

対応を可能とする庁舎間テレワーク用のタブレット運用に係る経費として６１万円、

CATV センター運営費に、緊急放送や容量の大きな番組製作を可能とするための機
器更新に係る経費として９３２万５，０００円、あわせて９９３万５，０００円 を

追加をいたしました。

民生費では、児童福祉総務費に幼稚園在園児を除く未就学児を養育する世帯を対

象とした子育て世帯応援給付金として６０万円、児童福祉施設費に外構改修及び扇

風機設置といった保育所整備改修に係る経費２８０万円、あわせて３４０万円を追

加しました。

農林水産業費では、林業振興費に林業事業体の所得確保・負担軽減のための林業

事業体事業継続支援事業補助金１，６７２万円を追加しました。

商工費では、商工振興費に新型コロナウイルス感染症対策商工業サポート補助金

１，０００万円を追加し、これに伴い町単の商工業サポート補助金４７１万４，０

００円を減額しました。また観光振興費に、落ちこんだ観光需要への対策として県

民の内需喚起のための PR 事業、及び新たな観光情報収集ツールとしての観光アプ
リの開発に係る経費１，６０８万２，０００円を追加しました。

消防費では、非常備消防費に簡易トイレ、屋内用テント及びスポットクーラーな

ど避難所での集団感染防止を目的とした備品等の購入に係る経費、また救急車内の

感染予防用品の係る経費、あわせて６４４万２，０００円を追加しました。

教育費では、事務局費に学校における感染症対策や学習保障のため、体温計や自

動水栓の整備、タブレット用付属品の購入等に係る経費５３５万円を追加しました。

また病院事業においても新型コロナウイルス感染症対策に係る経費を計上して

おりますが、これらも臨時交付金の対象となることから、一般会計では、これに係

る経費相当分を、諸支出金の病院事業会計操出金に４，８５１万４，０００円を追

加しました。

これにより、令和２年度の一般会計の予算の総額は、歳入歳出それぞれ９５億３，

３０４万円となりました。
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以上で、提案理由の説明を終わります。

【議長 那須 富重】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。質疑を許します。

質疑はありませんか。

【５番 黒田 仁志】

議長。

【議長 那須 富重】

５番 黒田 仁志議員。

【５番 黒田 仁志】

数点お伺いします。

まずは、一つは３ページの商工業支援。とにかくキャッシュレスを推進していた

だきたいなと。現金の受け渡しというのは非常によろしくないんじゃないかと思う

んですよね、できるだけそれをしていただきたいというのを含めて。

商品券の期限、県の飲食なんかの商品券というか、あれもありましたよね。あれ

が８月いっぱいだったものもいくつかあったんですが、ああいったものの期限延長

というのはどうなっているのか、ちょっと最近報告がないんで確認をさせてくださ

い。それがまず 1 点。
それと、もう 1 点はですね、例えば、 4 ページの観光アプリ開発とか美郷町マイ

クロツーリズム PR と。こういったもの本当にコロナに関係する予算だという風に
目に見えてしっかりわかるところなんですけれども、例えば６ページの保育所の外

構の建て替え、フェンスの設置。これがなぜコロナ対策なのかというのが、ちょっ

とクエスチェンがどうしてもついてしまうんですが。とりあえずこのフェンス設置

という部分で、なぜコロナ対策なのかというのを教えていただけますか。

【企画情報課長 田常 浩二】

議長。

【議長 那須 富重】

田常企画情報課長。

【企画情報課長 田常 浩二】

まず商工業支援のことについて、私のほうからお答えしたいという風に思います。

議員ご質問のございましたように、キャッシュレスの決裁の導入についてですけ

れども、町内の業者でも数店はそういったことに取り組んでいる事業者もおられる

ようですけれども、今回もそういった導入についても支援対象としていますので、

導入に向けて取り組んでいただけるように、町のほうからも働きかけをしていきた

いというふうに考えております。

また、県の発行しております飲食店向けの商品券についてですけれども、当初は

８月末までが期限としておりましたけれども、コロナ禍のこの影響を鑑みながら県

のほうも２か月延長して１０月末までということで期間が延長されたようでござい
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ます。

以上お答えでした。

【町民生活課長 日高 隆一】

議長。

【議長 那須 富重】

日高町民生活課長。

【町民生活課長 日高 隆一】

議員のおっしゃる通りでございますけれども、感染者もしくは感染者らしき人の

侵入を防ぐ上で、強度なフェンスを設置したいという要望の上で、今回このような

補正をいたしました。

以上です。

【５番 黒田 仁志】

議長。

【議長 那須 富重】

５番 黒田 仁志議員。

【５番 黒田 仁志】

まずは、キャッシュレスはぜひ。移動販売のほうもできたらうまくキャッシュレ

ス化することによって、要はもう一つあるのは、これは別の問題ですよ。自宅に現

金を置かないようにご高齢者させていったほうが、移動してきたほうもキャッシュ

レス決裁できれば、防犯的にも安全かなと思いますので、ぜひ推進してあげるとい

いのかなという風に思うところがあります。

その商品券の期限の延長に関しては、みんな「どうなんだろう」という感じがよ

く聞きます。「たぶん延長するじゃろう」とは言いよるっちゃけどですよね。大々

的に広報してもらうといいかなと。早めにやってもらわないと、無理して使おうと

しています。

それと、なんて言ったらいいんだろうと。フェンスの問題。もう少し、なんかう

まく言い訳を。どなたかしていただけませんでしょうか。

【企画情報課長 田常 浩二】

議長。

【議長 那須 富重】

田常企画情報課長。

【企画情報課長 田常 浩二】

この地方創生臨時交付金の担当課が企画情報課ということですので、私の考え方

で述べさせていただきたいという風に思います。

今回の観点というのは、町民生活課長が答弁した部分もあろうかと思いますけれ

ども、子どもたちを室内で密の環境を作らないということで、屋外で遊ばせるとい
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う環境のもとで、その時に安全対策を講ずるということから対象事業として計上さ

せていただいたという観点もあるということで、お答えさせていただきたいと思い

ます。

以上です。

【議長 那須 富重】

ほかに質疑はありませんか。

（ 「質疑なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

それでは質疑なしと認め､これで質疑を終わります。

これから討論を行います。討論はありませんか。

（ 「討論なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

討論なしと認め､これで討論を終わります。

【議長 那須 富重】

これから、議案第５１号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第５号）につい

て の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 那須 富重】

本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 那須 富重】

起立全員であります。

したがいまして、議案第５１号 令和２年度美郷町一般会計補正予算（第５号）

については原案のとおり可決しました。

【議長 那須 富重】

日程第８ 議案第５２号 令和２年度美郷町国民健康保険病院事業会計補正予算

（第２号） についてを議題とします。

【議長 那須 富重】

本案について、町長より提案理由の説明を求めます。

【町長 田中 秀俊】

議長。

【議長 那須 富重】
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町長。

【町長 田中 秀俊】

それでは最後になりますが、議案第５２号 令和２年度美郷町国民健康保険病院

事業会計補正予算（第２号） についての提案理由を申し上げます。

今回の補正は、新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した発

熱外来施設の建設事業費が主なもので、資本的支出に４，８５１万４，０００円を

追加し、予算総額を１億５，８１７万８，０００円とするものです。

まず、支出としましては、病院敷地に隣接した用地の既存建物撤去と新たな発熱

外来施設建設及び設計監理並びに診療機器購入を行うための増額、また、感染拡大

予防に係る自動水栓機器の購入を行うための増額となります。

財源といたしましては、新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時交付金とし

て４，８０２万８，０００円、資本的収支の不足分４８万６，０００円については、

損益勘定留保資金より補填することとしております。

以上で説明を終わります。

【議長 那須 富重】

提案理由の説明が終わりました。

これから、質疑を行います。質疑を許します。

質疑はありませんか。

（ 「質疑なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

それでは質疑なしと認め､これで質疑を終わります。

これから討論を行います。討論はありませんか。

（ 「討論なし」との声あり ）

【議長 那須 富重】

討論なしと認め､これで討論を終わります。

【議長 那須 富重】

これから、議案第５２号 令和２年度美郷町国民健康保険病院事業会計補正予算

（第２号）について の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 那須 富重】

本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 那須 富重】

起立全員であります。

したがいまして、議案第５２号 令和２年度美郷町国民健康保険病院事業会計補
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正予算（第２号）について は原案のとおり可決しました。

【議長 那須 富重】

これで本日の日程は、全部終了しました。

会議を閉じます。

以上を持ちまして、令和２年 第２回 美郷町議会臨時会を閉会いたします。

【事務局長 小田 広美】

「一同起立・礼」・・・・お疲れさまでした・・・・。

（閉会：午前１１時１１分）


